
Wir freuen uns, dass Sie sich für diese hochwertige Grillabdeckung entschieden 
haben und bedanken uns für Ihr Vertrauen. Ihre neue Abdeckhaube ist ein 
Spitzenprodukt von erstklassiger Qualität. Damit Sie lange Freude an diesem 
Produkt haben, bitten wir Sie, die nachfolgenden Informationen sorgfältig zu 
lesen und zu beachten. Bewahren Sie diese Anleitung gut auf. Händigen Sie 
alle Unterlagen bei Weitergabe an Dritte ebenfalls mit aus. Vielen Dank.

Bestimmungsgemäßer Gebrauch
Dieses Produkt dient als Schutz vor Witterungseinfl üssen und Verschmutzungen des 
Rommelsbacher BBQ 4100/S bei Nichtbenutzung. Es ist nicht für den gewerblichen Einsatz 
bestimmt.

Technische Daten
Material: Oxford 600D (PU-beschichtet), ca. 230 g/m²
Befestigungsbänder: Klettverschluss, Material: PET und PA
Maße: ca. 85 x 100 x 50 cm im Gebrauchszustand
Gewicht: ca. 600 g
passend für: BBQ 4100/S (mit deinstallierten Seitentischen)

Lieferumfang
Kontrollieren Sie unmittelbar nach dem Auspacken den einwandfreien Produktzustand.

Premium Abdeckhaube BAH 100 für BBQ 4100/S

Für Ihre Sicherheit

• Abdeckhaube erst nach vollständiger Abkühlung des Grills 
aufbringen!

• Produkt nur für den vorgesehenen Zweck einsetzen! 
• Kinder sollen beaufsichtigt werden, um sicherzustellen, dass sie nicht mit 

dem Produkt spielen. Erstickungsgefahr!

Reinigung und Pfl ege

• Abdeckhaube am besten mit warmem Wasser samt ein paar Tropfen handelsüblichem 
Geschirrspülmittel und Reinigungstuch säubern.

• Besonders gut eignen sich fussel- und kratzfreie Mikrofasertücher.
• Abdeckhaube keinesfalls mit einem Dampfreiniger behandeln.
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We are pleased you decided in favour of this superior barbecue cover and 
would like to thank you for your confi dence. Your new cover is a top product 
of fi rst-class quality. To make sure you can enjoy using this product for a long 
time, please read through and carefully observe the following information. 
Keep this instruction manual safely. Hand out all documents to third persons 
when passing on the device and its accessories. Thank you very much.

Intended use
This product protects the Rommelsbacher BBQ 4100/S from the weather and dirt when the grill 
is not in use. It is not suitable for commercial use.

Technical data
Material: Oxford 600D (PU-coated), ca. 230 g/m²
Fixing straps: velcro, made of PET and PA
Dimensions: ca. 85 x 100 x 50 cm when in use
Weight: ca. 600 g
Suitable for: BBQ 4100/S (with side tables uninstalled)

Scope of supply
Check the product for damage immediately after unpacking.

Premium grill cover BAH 100 for BBQ 4100/S

For your safety

• Only fi t the cover once the barbecue has cooled down 
completely!

•  Only use the product for its intended purpose!  
• Children should be supervised to ensure that they do not play with the 

product. Risk of suffocation!

Cleaning and maintenance

• It is best to clean the cover with warm water, a few drops of standard washing-up liquid 
and a cleaning cloth.

• Lint-free and scratch-free microfi bre cloths are particularly suitable.
• Never treat the cover with a steam cleaner.
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